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A Reunião teve início com a fala dos servidores da SME, que citaram que existem ações no plano
de educação que possuem características incompatíveis com o preenchimento disponível no sistema
de câmaras. Relataram também que passaram 10 dias trabalhando nas ações do Fortaleza 2040,
passando um "pente fino" em todas as ações. Nesse sentido, chegaram à conclusão de que existe
ações que têm mais de uma meta e que, portanto, precisariam de mais de um campo "andamento das
ações" para que fosse possível fazer a análise fidedigna da realidade das execuções de
ações.Assim, citaram como exemplo a ação ED 2.1 do plano, indicando que da forma como está não
é possível fazer o correto monitoramento. Outro assunto que foi abordado, pelos servidores da SME,
é o fato de que eles constataram que existem algumas metas que estão copiadas erradas no sistema,
sugerindo para o servidor Bruno da DISIN, que isto fosse consertado. Informaram, ainda, que o
sistema não estava permitindo que fosse feita edição na ação e que, ao errarem algum
preenchimento, tinham que apagar a ação e fazer todo o preenchimento novamente. Outro aspecto que
foi levantado foi a quantidade de caracteres disponíveis no item "andamento da ação",
considerando-a insuficiente, somente com 80 caracteres. Os mesmo servidores também enfrentaram
dificuldade com o salvamento da ação, já que o percentual não regridia. Com relação às
ações contínuas que existem no plano de educação, surgiu a dúvida de como ela deve ser
preenchida no sistema: se ficasse com o status "0" não seria correto para ações que já estão
iniciadas mas, no entanto, existem ações contínuas que já atingiram sua meta, mas que as mesmas
precisam ser mantidas; nesse caso, quando foram colocadas as pontuações de "100%" a ação aparece
no sistema como finalizada, o que é incorreto já que a ação deve ser monitorada até 2040.
Solicitaram também que fosse possível a porcentagem das ações da educação finalizadas, em
andamento, ou não iniciadas; que fosse possível gerar relatório em excel, que as pessoas
responsáveis por determinadas ações ou que participaram de reuniões recebam email com
notificação de ata ou de vencimento de prazo de ação. E, por último, que fosse possível a
coordenadora fazer as solicitações de alteração da câmara no próprio sistema, como uma
assinatura eletrônica. O servidor Bruno se prontificou a fazer o que fosse possível para atender
às demandas dos servidores da SME, que ressaltaram que não terão como inserir os dados no sistema
no prazo estipulado, já que devem aguardar as alterações no sistema a ser realizada pelo
IPLANFOR. No entanto, os mesmos deixaram claro que já têm essas ações atualizadas em planilha do
excel. A articuladora Ana Elisa se comprometeu a verificar repassar essa informação para o Carlos
Bezerra e ver qual seria a melhor solução para tal situação. Não foi marcada outra reunião com
a câmara.
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